

Forums pour l'entourage

## cannabis

Par Profil supprimé Posté le 22/11/2015 à 22h10

Je suis mère d un jeune de 22 ans qui fume du cannabis je ne sais pas depuis combien de temps ni combien j'ai essayé de lui en parler sans jugement en lui disant que c'était dangereux et pas normal d avoir recours à un substance, il ne répond pas et dit que cela le regarde. Que puis-je faire pour lui en parler ?? Je suis démunie et triste de voir qu'il a besoin de ça j'ai peur des répercussions sur sa santé et son avenir. Certains disent que ce n'est rien qu on peut srrêter que me conseillez vous ??

### 3 réponses

---

Profil supprimé - 24/11/2015 à 14h58

bonjour! moi aussi mere d un jeune de 19 ans accros au cannabis depuis plusiuers années je m inquiète de sa consommation regulière et de ses deprimes recurrentes ! C est vrai qu il est important de garder le lien mais malheureusement ns ne sommes les mieux placer pour les aider ! Mon fils résiste à aller consulter! il résiste de voir peut être une réalité qu il imagine douloureuse et préfere pour le moment son refuge artificiel ! J avoue que c est compliqué et que l on passe par tous les stades ! Je crois qu il arrive un moment ou il faut les bousculer !Il faut aussi se proteger et peut ^tre aller en parler à des professionnels !!!!!!

Profil supprimé - 26/11/2015 à 18h08

Bonjour, je viens de lire le message Mamcat... je suis dans le même cas, mon fils à 22 ans et viens de perdre son permis de conduire pour finir avec du canabis (très peu dans sa poche) il vit seul, j'en suis malade .. il ne veut pas aller voir un medecin... je voudrais aussi trouver les mots ... que faire ?? non , je ne crois pas qu'il faut les bousculer au contraire... une amie son fils c'est suicidé pour l'avoir bousculer; Je suis très triste aider moi a trouver les mots à moi aussi

Profil supprimé - 10/12/2015 à 05h42

bonjour

je suis d accord avec Anouk! il faut en parler a des professionnels c est important de le faire ne pas avoir peur d en parler votre fils fume du cannabis il faut savoir sa consommation est elle régulière ? il faut savoir que prendre de la drogue peut engendrer de nombreux symptomes, liée a la skyzophrénie  
mon fils a commencer a fumer du cannabis a 17 ans nous n avions rien remarquer , ,nous avons tous essayer pour l aider hospitalisation en isolement avec suivi avec un addictologue mais rien n y a fait il continuer a se

droguer , aujourd 'hui sa santé mentale s est aggravé il entend des voix et a des hallucinations car il se drogue toujours et ne pends pas son traitement pour la skyzophrénie et a eu 27 ans le 4 dec 2015  
je vous souhaite bon courage